



L'ENGAGEMENT

Un texte de Goethe, qui insiste sur la notion fondamentale de l'engagement personnel afin que joue la magie de la vie.

« Tant qu'on ne s'est pas engagé, persistent l'hésitation, la possibilité de se retirer et toujours aussi dès qu'il s'agit de prendre des initiatives ou de création, (créer).

Cela nous maintient dans une certaine inefficacité.

Il y a une vérité élémentaire dont l'ignorance tue quantité d'idées et de projets magnifiques : dès l'instant où l'on s'engage totalement, la Providence bouge aussi.

Toutes sortes de choses se produisent qui viennent à l'aide de celui qui s'est mis sur sa voie, alors qu'elles ne se seraient jamais révélées autrement.

Toute une série d'événements découlant de cette décision se mettent au service de l'individu, aplanissant les incidents imprévus, favorisant des rencontres et l'assistance matérielle que l'on n'aurait jamais osé rêver d'obtenir.

Quoi que vous puissiez faire,
Quoi que vous rêviez de faire, entreprenez-le !
L'audace donne du génie, de la puissance et de la magie.
Mais commencez maintenant !

Johan Wolfgang Von Goethe

Romancier, dramaturge, poète, théoricien de l'art et homme d'Etat allemand (1749-1832)